

Ansprechpartnerin: Julia Gottschalk +49 89 38177-138

Mit SCHUNCK mehr Sicherheit durch QR-Code

Neues Sicherheits-Feature ermöglicht es Kunden, sich als vertrauenswürdige Geschäftspartner auszuweisen.

München, 14.01.2015 – Die organisierte Kriminalität ist im Transportbereich in den letzten Jahren drastisch angestiegen. Dabei spielen gefälschte Versicherungsbestätigungen oftmals eine tragende Rolle. Als erster und bisher einziger Akteur in der Versicherungsbranche weltweit hat die SCHUNCK GROUP hierfür einen innovativen Lösungsansatz entwickelt: ab diesem Jahr werden sämtliche Versicherungsbestätigungen mit einem individuellen QR-Code versehen. Der Empfänger einer Versicherungsbestätigung ist somit in der Lage innerhalb weniger Sekunden zu überprüfen, ob das Schriftstück, das er in Händen hält, mit der von SCHUNCK erstellten und archivierten Versicherungsbestätigung übereinstimmt.

„Die sorgfältige Prüfung von Versicherungsbestätigungen bedeutet für Spediteure und Logistiker einen hohen Aufwand. Zudem ermöglichen es Bildbearbeitungsprogramme heute, auf einfache Weise wichtige Dokumente täuschend echt nachzumachen“, erklärt Tobias Krüger, Leiter Vertrieb und Unternehmenskommunikation. „Mit einem QR-Code können wir die Sicherheit bei der Vergabe von Transportaufträgen über Frachtenbörsen deutlich erhöhen und erleichtern es unseren Kunden, sich als vertrauenswürdiger Geschäftspartner auszuweisen“.

Das Pixel-Quadrat kann mit einer beliebigen Smartphone-App zum Scannen von QR-Codes ausgelesen werden. Nach Eingabe der unter dem QR-Code abgebildeten PIN hat der Kunde Zugriff auf das Original-Dokument und kann somit sehen, für welches Unternehmen die Versicherungsbestätigung ausgestellt wurde. Dadurch kann ein krimineller Missbrauch von Versicherungspapieren verhindert werden.

Hintergrund:

Die SCHUNCK GROUP ist ein internationaler Versicherungsmakler, spezialisiert auf die Branchen Logistik und Industrie. Im Fokus stehen die Beratung und die Vermittlung von maßgeschneiderten Versicherungslösungen für individuelle Risiken bei mittelständischen Unternehmen. Das Versicherungs-Portfolio reicht von Verkehrshaftung und Warentransport über Betriebs-/Umwelt- und Produkthaftpflicht bis hin zu Forderungsausfall und Factoring. Schunck wurde 1919 gegründet und ist seither im Familienbesitz. Hauptsitz ist München. Hinzu kommen weitere 11 Niederlassungen in Deutschland sowie Tochtergesellschaften in Frankreich, Österreich, Spanien, Ungarn und ein globales Netzwerk mit über 180 Maklern weltweit. Im In- und Ausland arbeiten mehr als 300 Menschen für Schunck. In Deutschland firmiert das Unternehmen als OSKAR SCHUNCK GmbH & Co.KG.